

Buesa cree «lamentable» que ETB emita un documental que retrata a etarras como víctimas

:: EL CORREO

BILBAO. Sara Buesa, vicepresidenta de la fundación que lleva el nombre de su padre, el político alavés Fernando Buesa, asesinado por ETA, censuró ayer la emisión en Euskal Telebista del documental 'Ventanas al interior', que recoge la experiencia de, entre otros, tres presos etarras retratados como víctimas del sistema. «Es un ejemplo lamentable», manifestó durante la apertura del decimotercer Seminario de la Fundación Fernando Buesa Blanco, que se desarrolla en Vitoria. En su opinión, es necesario ser «intransigente» con la violencia y con cualquier justificación de la misma.

A juicio de Buesa, todas las víctimas de diverso signo son «iguales

en derechos», lo que «no es excluyente» con la obligación de exigir «la asunción de las responsabilidades oportunas en cada caso». Al mismo tiempo, cree que los victimarios «que están haciendo autocrítica y han reconocido el daño causado abordan un proceso valiente». «Se debe ser generoso» con quienes «muestran arrepentimiento y propósito de cambio», apostilló.

Buesa señaló también que víctimas y victimarios deben ser incorporados a la sociedad para «conseguir avanzar hacia la normalidad», aunque antes se debe «metabolizar la tragedia», para lo que exigió al Gobierno vasco que se haga «un tratamiento específico» del terrorismo de ETA.